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今月の草花 今月の草花 
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樹
林
の
や
や
湿
っ
た
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え
る
多
年
草
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ユ
リ
科
の
植
物
は
一
般
に
弱
酸
性
土
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を
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み
、
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マ
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コ
ロ
や
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の
若
芽
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間
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徴 
 

前 

回 

の
銀 

蘭 

同 

様
、

全 

国 

の
ど
こ 

で
も
観
ら
れ
た
山

野
草
で
す
。
い
た
る
と
こ
ろ
に
生
え

て
、
我
が
家
の
裏
山
に
は
う
っ
か
り

す
る
と 

踏
ん
で
し
ま
い
そ
う
に
な

り
ま
す
。
ま
た
、
家
の
中
に
も
一
年

中
オ 

ニ 

ユ 

リ
が
…
。(

柳) 
 

 国民平和大行進は６月２９日に茨城に到着し、翌日出発集会の後１３日間で全県を回り、７月１２日、千葉

県に引き継ぎます。全国を網の目のように回り、８月６日の広島９日の長崎まで行進は続き「原水爆禁止２０

２３年世界大会」へとつなぎます。 今も続く「核VS核」「軍事VS軍事」の流れを打開しましょう

❢ 

・世界の本流は平和と核兵器廃絶 非核平和の日本を 

・被爆７８年 被ばく者の声を世界に 

・原水爆禁止世界大会めざし行動を 

・グローバルな運動の共同・発展を 

・私たちの未来に核兵器はいらない 

 核兵器廃絶のために行動する平和行進をはじめ、各地で平和と原爆パネル展に取

り組み、８月までのさまざまな行動で共同・共感をひろげ、世界の市民社会の運動

を被爆地広島、長崎へと結集し、核兵器廃絶をリードする国に変えるための大会と

して成功させましょう。このパンフレットを使った学習をひろげましょう。お申

し込みは、茨城県原水協まで。なお、頒価は１冊250円です。 

今月の草花 

パ
ン
フ
レ
ッ
ト
の
内
容 

新聞意見広告について 

 ６月末を持って、意見広告の

申し込みを終了します。まだ間

に合いますので、どうぞお申し

込みください。 

 なお、掲載は７月７日(金) 

付け東京新聞、毎日新聞です。 

2023年 世界大会結団式の開催 

  今年の世界大会は、長崎がメイン

です。コロナも収まってきましたの

で、できるだけリアル参加をお願い

します。（7/29場所未定） 

 新役員が選出されました。 

 新・旧役員の交替について

は次の通りです。 

新任 

 会長：木村冬樹さん 

 会計：相澤静男さん 

留任 

 事務局長：加藤岑生さん 

退任 

 会長：加藤岑生さん 

 会計：岩清水理さん 

※ 岩清水さんは常任理事へ 

 その他の方は原則として、 

  留任と致します。 

今後の日程  

６月10日(土)県平和委員会定期大会   ７月29日(土)結団式 

６月29日(木)福島から平和行進引き継ぎ ８月４日～９日世界大会 

６月30日(金)～７月12日(水)行進千葉へ ９月２日(土)県母親大会 

７月７日(金)意見広告掲載     11月23日(木)県新婦人本部大会 

新
聞
意
見
広
告
に
ご
協
力
を 

２０２３年度茨城県原水協総会報告 

 ６月３日(土)青少年会館で、今年の総

会が開かれました。初めに江尻県議の挨

拶、2022年度のまとめ、前回からの経過

報告、会計監査報告(質疑・討論)、23年

度の運動方針提案、23年度の予算提案(質

疑・討論)、役員選出(採決・承認)と続きま

した。 

 県内の平和行進は、歩くことを中心にお願い

します。地域から一人でも二人でも、できるだ

け声をかけて、参加者を募りましょう。 
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映
画
「サ
イ
レ
ン
ト
・フ
ォ
ー
ル
・ア

ウ
ト
～
乳
歯
が
語
る
大
陸
汚
染
」が

今
年
三
月
に
完
成
し
、
試
写
会
が
開

か
れ
ま
し
た
。
元
南
海
デ
ィ
レ
ク

タ
ー
で
ド
キ
ュ
メ
ン
タ
リ
ー
映
画
監

督
の
伊
藤
英
朗(

い
と
う
・ひ
で
あ
き)

に
よ
る
作
品
で
す
。 

 

一
九
五
四
年
の
米
国
の
ビ
キ
ニ
水

爆
実
験
で
は
、
約
一
〇
〇
〇
隻
の
漁

船
が
被
爆
。
戦
争
で
日
本
政
府
に
漁

船
も
徴
発
さ
れ
て
お
り
、
戦
後
は
米

国
に
よ
る
規
制
で
遠
洋
漁
業
も
広

範
囲
に
制
限
さ
れ
て
い
ま
し
た
。 

 

そ
う
し
た
環
境
に
あ
り
な
が
ら
、
戦

後
の
貴
重
な
栄
養
源
と
し
て
マ
グ
ロ
漁

に
出
て
い
き
ま
し
た
。
マ
グ
ロ
漁
船
の
漁

師
た
ち
の
そ
の
後
を
追
っ
た
「 

放
射
線

を
浴
び
た
Ｘ
年
後 

」、
さ
ら
に
続
編
の

「 

ク
リ
ス
マ
ス
ソ
ン
グ 

」で
は
核
実
験
に
参

加
し
た
英
国
退
役
軍
人
の
そ
の
後
を

追
跡
し
て
い
ま
す
。 

 

今
回
の
映
画
で
は
米
国
本
土
の
核

汚
染
を
米
国
の
人
た
ち
に
知
っ
て
も

ら
う
こ
と
を
目
的
に
制
作
し
ま
し

た
。
監
督
に
よ
れ
ば
、
「放
射
能
問
題

は
被
爆
し
た
側
が
被
害
を
証
明
し
な

け
れ
ば
な
ら
な
い
。
で
な
け
れ
ば
泣

き
寝
入
り
す
る
し
か
な
い
。
交
通
事

故
で
、
被
害
者
側
が
被
害
を
証
明
し

な
け
れ
ば
な
ら
な
い
こ
と
に
な
る
。
こ

れ
で
は
加
害
者
を
免
罪
す
る
こ
と
に

な
る
。
」 

 

米
国
で
60
年
代
に
か
け
て
行
わ
れ

た
放
射
能
汚
染
が
テ
ー
マ
。
放
射
能

汚
染
が
強
い
セ
ン
ト
ル
イ
ス
で
は
50

年
代
半
ば
か
ら
、
乳
歯
を
調
査
し
て

い
る
。
フ
ク
シ
マ
を
考
え
る
上
で
も
、

ぜ
ひ
ご
鑑
賞
く
だ
さ
い
。(

柳) 

経済思想家の的場昭弘氏は「ウクライナ戦争の停戦を邪魔する

西欧のロシア観（「ロシアは野蛮だ」というワンパターンに陥っ

ている）」と題する論考を発表しました。一部を紹介します。 

「開戦から１年が経つが、ウクライナ戦争では停戦の兆しが見

えない。その背景には「ロシアは野蛮だ」という短絡的な思考も

影響しているようだ。人間の思考は、すり込まれたイメージを壊

すことを嫌う。すり込まれたとおりのことが起こると、安心する

のだ。敵国への憎悪となると、多くの場合、このワンパターンの

思考回路からうまれている。 

この思考回路から出ると、仲間はずれになり、時として非国民の

烙印を押されかねないからだ。こうして人間の自由な思考は停止

し、唯々諾々とオウムのようなワンパターンの言説に従うのだ。

プロパガンダは、すり込まれたイメージを増幅することで起こ

る。すり込まれたイメージを、一般には偏見という。しかし、偏

見ほど楽なものはない。なにしろ考えたり、調べたりする手間が

省け、おまけに仲間もそれに簡単に同意してくれるからだ。内輪

だけで盛り上がるとはこのことをいう」 

いま、日本ではウクライナ戦争について、的場氏が指摘された

とおりの状況に陥ってないでしょうか。また、国際情勢認識につ

いて左派、リベラル派も偏向しているように思えてなりません。

紙面の都合上一つだけ例を挙げさせてもらいます。 

「核の傘」による核抑止論批判についてですが、「核兵器を最

終的に使う前提で組み立てられた理論であるから危険で認められ

ない」と批判していますが、これは、核抑止論肯定派と同じくア

メリカが日本に「核の傘」を提供している前提になっています。

果たしてそうでしょうか。 

これについて、日本政府も国民も当然提供されているものと思

い込んでいます。アメリカも否定はしません。米軍の駐留経費負

担、兵器の爆買いをさせるためです。仮にこれを条約で結んだと

しましょう。アメリカでは国際条約（２国間であろうが多国間で

も）が国内法と相容れないときや対立する場合は国内法が優先す

る珍しい国です。さらに、上院で条約を批准する場合に必ず付帯

条項をつけます。そこには「アメリカはこの条約に必ずしも拘束

されない」と。これでは「批准」したと言えるでしょうか。つま

り、アメリカが条約を守る気が無ければ守らなくてもいいと言う

ものです。しかし、相手国は拘束されます。 

では、具体的に「核の傘」抑止論を考えてみます。もし、日本

の沖縄か九州が中国の核攻撃を受けた場合、アメリカは上海か武

漢に核攻撃で反撃する、中国は核攻撃されたくないので、それを

思いとどまると言う「おとぎ話」でしかありません。通常の思考

回路なら中国はその時アメリカのロスアンゼルスかニューヨーク

に、あるいはアメリカ全土に核で反撃するのではないでしょう

か。そうまでして日本を守りますか。 

アメリカ外交戦略家Ｈ・キッシンジャー氏は、かつて、ソ連が西側

に核攻撃を仕掛けられたらアメリカはソ連に核で反撃するかを問わ

れ、西ヨーロッパの都市とアメリカの５０都市を引き換えにするか、

まして、アジアには争う価値はない、と答えています。 

元ＣＩＡ長官Ｓ・ターナー氏は、米国が日本に核の傘を与えるこ

とはありえない、と。（澤）  

日本の国際情勢認識の問題点について 
 

十
九
日
か
ら
先
進
７
カ
国
首
脳
会
議
が
広
島
市
で
開
幕
、
二
十
一
日
閉
幕
し
ま
し
た
。 

 

サ
ミ
ッ
ト
は
核
保
有
国
の
米
・
英
・
仏
と
ド
イ
ツ
イ
タ
リ
ア
、
カ
ナ
ダ
と
議
長
国
の
日
本

で
構
成
さ
れ
、
各
首
脳
は
平
和
記
念
公
園
を
訪
れ
、
原
爆
資
料
館
、
視
察
、
被
爆
者
と
の
面

会
、
原
爆
死
没
者
慰
霊
碑
へ
の
献
花
を
行
い
ま
し
た
。 

 サーロー・節子さんの談話 

 カナダから広島市に帰郷してい

る被爆者サーロー節子さん（91）

は21日、中区で記者会見し、3日間

の日程を終えた先進7カ国首脳会議

（Ｇ７サミット）について「大変

な失敗だった。首脳の声明からは

体温や脈拍を感じなかった」と残

念がった。 

 サミットでＧ７首脳は初めてそ

ろって原爆資料館（中区）を訪

れ、被爆者とも対話した。ただ見

学内容や首脳の様子は非公表で

「本当に我々の体験を理解してく

れたのか。反応が聞きたかった」

「広島ビジョンは核兵器の工程で

はないか」と指摘した。 

 ロシアのウクライナ侵攻と核兵器使用の威嚇の中、法の支配による「核兵器のない世界」

を「究極の目標」として、議長の持論であるはずの「核なき世界」のメッセージもなく、二

国間協議では「核抑止」によって日米同盟の「核の傘」に重きを置く方針。 

 ２０日、ウクライナのゼレンスキー大統領が参加、「ロシアに勝利し、世界か

ら戦争をなくすのが夢」と語りました。バイデン大統領はウクライナに、Ｆ１６

戦闘機の供与を約束しました。 

 ２１日、日米韓の首脳は軍事協力の推進で一致、日米は米国の核抑止力が安全

保障に不可欠であるとの認識で一致、岸田首相は「平和外交」を投げ捨て、「軍

事力」をさらに強化し、昨年のＧ２０(インドネシアで開催)のときの「(すべて

の)核保有国は核兵器の威嚇・使用は許されない」としていましたが、「ロシアに

よる核の威嚇・使用」と後退しました。 

ＩＣＡＮ・川崎哲氏  

 「原爆資料館への滞在はわずか４０分

だったとはいえ、意義はあった。」 

 ただ、核保有国への配慮からか、視察

を完全非公開とし、展示品も非公表。 

 さらに問題なのは、「核軍縮に関す

る『広島ビジョン』では「核兵器のな

い世界を「究極の目標」としたものの

「やらないための様々な言い訳を並

べ、核廃絶の達成の意思がない。」 

 核兵器の非人道性のへの言及もなく、

禁止条約にも触れなかった。中ロを避難

する一方でＧ７の核保有を正当化してい

た。 

 「成功か失敗かといえば失敗だ。政治的に

は何も約束していない。」と述べた。    

広島ビジョンに対しての批判 
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